

Resolution der Synode nach der Antiminarett-Initiative

Sachbearbeiter: Thomas Gehrig

Datum: 2. Dezember 2009

Die Synode der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn hat im Nachgang zur Antiminarett-Initiative eine Resolution erarbeitet und ausführlich diskutiert. Mit 114 zu 26 Stimmen wird die bereinigte Fassung gutgeheissen.

Resolution

Nach der Volksabstimmung vom 29. November zur Anti-Minarett-Initiative bekräftigt die Synode der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn ihre Solidarität mit den muslimischen Gemeinschaften der Schweiz. Auch in Zukunft wird sie alle gegen religiöse Gemeinschaften gerichteten diskriminierenden Massnahmen zurückweisen.

Die Synode bekräftigt, dass sie fortfahren wird, den respektvollen, partnerschaftlichen und kritischen Dialog mit Menschen islamischen Glaubens und deren Vertretern zu fördern und zu führen.

Die Synode bekräftigt, dass ihr Engagement für die freie Ausübung des Glaubens in Würde, für die Bewahrung und Stärkung der Menschenrechte, für ein friedensstiftendes Miteinander der Religionen ein zentrales Anliegen bleibt.